



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXIV LEGISLATURA

María Beatriz López Chávez
DIPUTADA FEDERAL

"2020, Año de Leona Vicario, Benemérita Madre de la Patria"
Palacio Legislativo, a 2 de mayo de 2020

Dr. Jorge Alcocer Varela
Secretario de Salud
Presente

Hago un reconocimiento público a las y los médicos, enfermeros, personal paramédico, de laboratorio, limpieza y a todas aquellas personas que desempeñan una importante labor ante la pandemia por COVID-19 que azota a nuestro país; quiero agradecer en especial a las y los colegas Trabajadores Sociales que como primer campo de acción están inmersos en la salud, sin haberles hecho todavía un merecido reconocimiento por su esfuerzo, trabajo y dedicación.

Por su quehacer profesional, son parte fundamental y estratégica en los equipos multidisciplinarios de la salud y un eje transversal en la prevención y atención del coronavirus, ayudando a combatirlo con acciones directas hacia la población en general, y con atención y contención a las familias de las personas enfermas y/o que mueren por este virus.

Con base al acuerdo emitido en el Diario Oficial de la Federación, en donde se decretan acciones extraordinarias en materia de seguridad para combatir la enfermedad grave de atención prioritaria generada por el virus SARS-CoV2.



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXIV LEGISLATURA

María Beatriz López Chávez
DIPUTADA FEDERAL

-2-

Externo y hago de conocimiento al gobierno, a las instancias y a la ciudadanía, que las y los Trabajadores Sociales también son personal vulnerable para el contagio del COVID-19, que se exponen a factores de riesgo de salud física, emocional y económico en sus actividades laborales, que no cuentan con el equipo y material necesario para su protección, siendo éste requerido inmediatamente para el ejercicio pleno de sus funciones, resguardando así su integridad, la de sus familias y la de la sociedad a la que sirven.

Lamentamos las grandes pérdidas de cuatro queridas compañeras del gremio de Trabajo Social, siendo en el campo de la salud donde a causa del coronavirus perdieron la vida, honremos su memoria y su valentía, y a sus familiares les hacemos llegar nuestras condolencias más sinceras.

Por ello reitero mi reconocimiento, admiración y agradecimiento a las y los Trabajadores Sociales QUE HACEN UNA GRAN LABOR en conjunto con todos los involucrados en atender la pandemia del COVID-19 en México.

Gracias a todas y todos ellos, tengo la seguridad de que nuestro querido México pronto saldrá avante.

Atentamente